



© Nina Machner

Im Heimathafen

31. May 2022

Nach knapp sechs Monaten auf der Südhalbkugel sind wir wieder in unserem Heimathafen Bremerhaven angekommen. Wir sind Sonntag mit dem Nachmittagshochwasser eingelaufen, denn wegen unseres Tiefgangs von mächtigen 10,80 Metern sind wir beim Manövrieren im Hafen von der Tide abhängig. Die kommenden vier Wochen verbringt die Polarstern für routinemäßige Wartungs- und Reparaturarbeiten in der Lloyd Werft. Während dieser Zeit ist die Schiffscrew an Bord und arbeitet mit dem Werftpersonal und externen Firmen zusammen. Meeresforschung findet dabei jedoch nicht statt, so dass wir die Frequenz unserer Berichte ein wenig herunterfahren. Und die Temperatur- und Windangaben sind in den kommenden Wochen ein Wetterbericht aus Bremerhaven.